

# Leckerer und Nützlicher für gute Zwecke

Weihnachtstombola des Lions-Club Löhne lockt mit tollen Preisen / Verkauf startet am Wochenende

VON SUSANNE BARTH

■ **Löhne.** Anderen etwas Gutes tun und dabei auch noch tolle Preise gewinnen. Das macht der Lions-Club Löhne möglich. Auch in diesem Jahr organisieren die Lions eine Weihnachts-Tombola. Der Verkauf der Lose startet am kommenden Wochenende auf dem Adventsmarkt rund um die Mennighüffer Kirche. Wer mitmacht und ein oder mehrere Lose kauft, unterstützt damit Einrichtungen wie den Mittagstisch der Stadt.

Der Hauptgewinn ist ein 55-Zoll Fernseher. Doch es gibt noch mehr: Kaffeemaschinen, Fahrräder, Stereoeinrichtungen, Tablet-PCs und massenweise Gutscheine. „Es lohnt sich mitzumachen“, sagt der Vorsitzende Rainer Döring. Das Gute an diesem Prinzip ist, dass die Mitglieder die Gewinne gespendet bekommen: „So können wir den kompletten Etat guten Zwecken zur Verfügung stellen“, so Döring, der den Hauptgewinn sponsort.

Der Losverkauf auf den Löhner Weihnachtsmärkten ist die Haupteinnahme des Jahres bei den Löhner Lions. Damit unterstützen sie vor allem den Mittagstisch in der Laurentius-Gemeinde in Obernbeck. „Das ist unser Leuchtturmprojekt“, sagt Döring. Doch auch andere Einrichtungen wie Grundschulen und Kindergärten bekommen Hilfen. „Toll ist auch unser Drogenpräventionsprojekt an den weiterführenden Schulen“, sagt Eckhard Augustin.

Altbewährt bleibt der Preis der Lose: 1,50 Euro kostet eines.



**Tolle Gewinne:** Bei der Lions-Tombola gibt es viel zu gewinnen. Florian Zumloh (l., Lions-Mitglied) hält eine Espressomaschine hoch, Rainer Döring (r., Vorsitzender) ein iPad. Der Fernseher ist der Hauptgewinn. Daniel Krumme hat sich was Besonderes ausgedacht und backt ein extra Lions-Brot. Vom Erlös spendet der Bäcker 1,50 Euro an den Lions-Club Löhne.

FOTO: SUSANNE BARTH

Auch gibt es wieder den Kaffee- und Kuchenstand auf dem Weihnachtsmarkt vor der Werretalhalle am Wochenende des 3. Advents. Ganz neu ist in diesem Jahr Daniel Krumme mit an Bord. Der Mitinhaber von der Bäckerei Krumme kam mit einer Idee auf die Lions zu. „Ich habe für den Weihnachtsmarkt extra ein Lions-Brot gebacken“, erzählt der junge Unternehmer.

Das rustikale Brot ist mit ei-

ner Körnermischung und Eiweiß angereichert. „Das passt super zu der dunkleren Jahreszeit“, sagt Krumme. Auf dem Vorplatz der Werretalhalle verkauft Krumme das Brot dann für den guten Zweck der Lions: „1,50 Euro vom Verkaufspreis spende ich.“ Döring und Florian Zumloh von den Lions finden die Idee super. Krumme: „Ich spende gerne und hier weiß ich, wo das Geld hinkommt.“

## INFO

### Losverkauf auf den Weihnachtsmärkten

- ◆ Auf jedem Löhner Weihnachtsmarkt gibt es Lose für die Tombola zu kaufen.
- ◆ Der Verkauf startet auf dem Adventsmarkt Mennighüffen am 1. und 2. Dezember.
- ◆ Auch auf dem Markt Siemshof am 7. und 8. Dezember gibt es Lose zu erwerben.
- ◆ Die letzte Chance gibt es auf dem Markt an der Werretalhalle am 3. Adventswochenende. Dort ist Sonntag um 17 Uhr die Tombolaziehung.